

Royaume d'Araucanie et de Patagonie

Communiqué du 24 mai 2023

A l'occasion du 198^e anniversaire d'Orélie-Anoine près d'une vingtaine de personnes du Sud-Ouest se sont rendus à Limoges pour assister à un repas amical.

Organisé par notre ami Philippe Pichon dans un cadre très agréable d'un restaurant près du vieux pont romain, la réunion s'est déroulée dans une ambiance agréable et très conviviale.

Bien entendu le sujet principal était le dernier développement autour de la destitution de monsieur Rodriguez-Luz. Cette décision du Conseil du Royaume et du Conseil d'Etat était applaudie à l'unanimité, surtout que la plupart des convives se rappelaient encore du comportement choquant de monsieur Rodriguez-Luz lors de la dernière fête de la Sainte Rose de Lima à Tourtoirac.

Mais bien entendu il était aussi question des futures actions, notamment de la prochaine Sainte Rose de Lima le 19 août prochain, ainsi que des actions en faveur du Peuple Mapuche.

Jean-François Garyte, nommé lieutenant général du Royaume pour ces questions, rendait compte de la situation actuelle très grave en Araucanie, suite à la nouvelle loi autorisant l'utilisation des armes par les forces militaires et policières.

Il présentait également des actions en cours, très concrètes d'Auspice Stella par la contribution aux frais d'avocat pour des membres d'une famille de Lonko injustement arrêtées. Les participants pouvaient feuilleter les livres de Jean-François Gareyte, Le Rêve du Sorcier tome I et tome II, ainsi que le livre de K.-P. Pohland sur les Ordres, Décorations, Médailles et Monnaies du Royaume d'Araucanie et de Patagonie.

En plus des exemplaires du dernier numéro de notre journal La Couronne d'Acier étaient mis à la disposition.

Tout le monde était enchanté de cette première réunion et du nouvel élan qu'à pris le Royaume et attend avec impatience le renouvellement de cette initiative.

